

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 03.05.2013

## Rotmilan-Film in der Ausstellung



Bernd Nicolai

Halberstadt (sc) Der Rotmilan stand im Mittelpunkt einer Filmpräsentation im Kreis Lippe/Westfalen, die in der vergangenen Woche im dortigen Bürgerhaus Schlangen stattgefunden hatte. Zu den Gästen gehörte auch Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Halberstädter Heineanums. Stolz berichtet er nach seiner Rückkehr, dass er den hervorragenden Film für die Rotmilan-Ausstellung in Halberstadt bekommen habe.

- Interessierte können den Film in der Museumsscheune, Voigtei 48, oder im Städtischen Museum am Halberstädter Domplatz auch als DVD erwerben.